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EIA     
LLAMAN A APURAR TRÁMITE ANTES DE PLAZO LÍMITE. 

30 mil estudiantes de 
la región todavía no 
han revalidado su TNE 
A solo días del cierre del 

proceso de revalidación 
de la Tarjeta Nacional Es- 

tudiantil (TNE), más de 30 
mil estudiantes de educa- 
ción superioren la Región 
del Biobío aún no han rea- 
lizado el trámite, lo que 
representa un 48% del to- 
tal de alumnos del nivel. 
En el caso de estudiantes 
de básica y media, el avan- 
ce en Concepción es de un 
22%, por lo que las autori- 
dades hicieron un llama- 
do urgente a no dejar pa- 
sar la fecha límite. 
La TNE 2024 estará vigen- 

te hasta el 31 de mayo, y 

posterior a esa fecha los 
estudiantes que no hayan 
realizado la revalidación 
no podrán acceder ala ta- 
rifa rebajada en el trans- 
porte público. 
Con el fin de facilitar el 
proceso, este martes 27 de 
mayo estará habilitado 
un módulo especial de re- 
validación en el Mall del 
Centro de Concepción, 
ubicado en el tercer nivel, 
entrada O'Higgins, el cual 
funcionará durante todo 
el día. Este punto atende- 
rá a estudiantes de educa- 
ción básica, media y supe- 

Sila tarjeta no es 
revalidada con 
sello 2025, 

deberán pagar la 
tarifa completa”. 

  

Paola Medina, 
directora Junaeb 

centro comercial busca 

ser un espacio al servicio 
de la ciudad. “Queremos 

ser parte de la solución 
para la comunidad pen- 
quista, especialmente en 
gestiones tan relevantes 
como la revalidación de la 

TNE. Invitamos a los estu- 

diantes a acercarse, apro- 
vechar este espacio céntri- 
co, y así mantener activo 
un beneficio clave para su 
día a día”. 

Por su lado, Paola Medina 
Martínez, directora regio- 
nal de Junaeb, afirmó que 
“la tarjeta se encuentra vi- 
gente hasta el 31 de mayo 

y, sino es revalidada con el 
sello 2025, deberán co- 
menzar a pagar la tarifa 

rior. completa del transporte 
Eduardo Pletikosic, ge- — público. Este beneficio es 
rente del Mall del Centro — único, permite a los estu- 

diantes acceder a tarifas 
gratuitas o rebajadas du- 
rante todo el año, las 24 
horas del día. A pocos días 

del cierre, es clave que los 
estudiantes concurran a 
los distintos puntos y no 
pierdan este derecho”, se- 
ñaló la directora de la ins- 

titución, quien recalcó que 
el proceso es gratuito. 

Concepción, señaló queel 

de mayo es la fecha lí- 
mite de vigencia de la 
TNE 2024, de acuerdo 
can Gobierno.   

Cuatro directores de la 
Udec critican manejo 
de rector en conflicto 
En una carta indicaron que no se ha logrado evitar que movilizaciones 
estudiantiles escalen como bola de nieve y que prestigio es afectado. 

Pablo Martínez Tizka 
cronicaQestrellaconce.cl 

uatro miembros del 
C directorio de la Uni- 

versidad de Concep- 
ción enviaron una carta al 

rector Carlos Saavedra, en 
la que manifestaron desa- 
venencias con su forma 
de conducir en el contex- 

to del paro y las moviliza- 
ciones estudiantiles por 
casos de violencia de gé- 
nero, que llevan casi un 
mes. La misiva fue firma- 
da por los directores Al- 
fredo Meneses, Tito Jara, 
Pedro Ramírez y Roberto 
Ferrada. 

En ella, se indicó que 
“en primer término, que- 
remos señalar que vemos 
con preocupación el ma- 
nejo de las autoridades 
académicas y administra- 
tivas de la Universidad en 
relación con la moviliza- 

ción de estudiantes que 
partió como una cosa 
puntual y particular pero 
que ha ido escalando y 
creciendo como bola de 

nieve. Hemos visto con 
desazón el ingreso de la 
fuerza pública a la Facul- 
tad de Humanidades y Ar- 

telo que no ha hecho más 
que acrecentar el sentido 
de molestia del estudian- 
tado para con las autori- 
dades de esa Facultad y de 
la Universidad misma”. 

Además, se indicó que 
“como Directores, electos 
por los socios de la Corpo- 
ración Universidad de 
Concepción, vemos con 
preocupación que todo lo 
acontecido está afectan- 

do, y afectará más aun, el 

prestigio de la Universi- 
dad como institución plu- 
ralista cuya lema es el de- 
sarrollo libre del espíritu, 

y por otro lado, sin duda, 
afectará, la matricula del 

próximo año”. 
Otros puntos señala- 

directores firmaron la 
carta: Alfredo Meneses, 
Tito Jara, Pedro Ramírez 
y Roberto Ferrada. 

dos en la carta refieren a 
dichos del rector en una 
entrevista en Diario El Sur 
el 18 de mayo. 

“El sostener que una 
parte de la Asamblea de 
socios está por mantener 
los estatutos de la dicta- 
dura, nos parece una afir- 
mación a lo menos teme- 
raria, que no refleja en ab- 
soluto lo acontecido en el 
proceso fallido de Refor- 
ma de estatutos. Y muy le- 
jos de tratarse de un “ple- 
biscito sobre su persona”, 
las razones se sustentan 
en la institucionalidad 
que es lo que realmente 
debe convocar, y en espe- 

cífico, Ud. sabe perfecta- 
'mentesSr. Rector que la ra- 
zón del rechazo fue la go- 
bernanza de la Universi- 
dad”, indicaron los direc- 
tores”.   

CODA 

RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN ANALIZARÁ LA CARTA EN SESIÓN DE DIRECTORIO. 

Por otra parte, mani- 
festaron que “el sostener 

basa en que el principal 
establecimiento de educa- 

que cambiar la gobernan- ción superior que tene- 
za, cuando se tiene un Di- mos en la región y en el 

rectorio poco profesional, — sur del país, que cumplió 
con desconocimiento de 
los temas de Educación 
Superior nos parece una 
ofensa gratuita que, por 
lo menos los Directores — casi 60 carreras. Es una si- 
abajo firmantes no esta- tuación compleja y nos 
mos dispuestos a recibiry — preocupa la negativa per- 
menos por una comunica manente del rector a sen- 
ción en la Prensa. La afir- tarse a conversar con la 
mación nos parece que no — gente que está en esta pa- 
corresponde, nos ofende — ralización”. 
y nos denosta gratuita- 
mente”. 

“Con el respeto que Desde la Universidad de 
nos merece su figura co- Concepción se indicó a La 
mo actual autoridad dela — Estrella respecto a este te- 
Universidad y como presi- ma que “efectivamente, el 
dente del Directorio, que- — rector recibió cerca de la 
remos llamarlo areflexio- medianoche de ayer (do- 
nar, sobre sus últimas de mingo) una carta de parte 
claraciones y sobre el ma- — de cuatro directores de la 
nejo del conflicto quese — Corporación, carta que se- 
está desarrollando alinte- rá analizada en sesión del 
rior dela Universidad. Na- Directorio como corres- 

106 años de vida y que es 
dela comunidad penquis- 
ta, está paralizada por ca- 
si un mes y que involucra 

daes másimportanteque  ponde al ordenamiento 
nuestra casa de estudios”, normativo de la UdeC, 
cerró la carta. por lo que no se referirá a 

El director Alfredo Me- ella antes deque sea anali- 
neses señaló a La Estrella zada en el Directorio”, in- 

que “el motivo del envío  dicaron. 
de esta nota al rector se
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